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《多个井盖铁箅子塌陷翘起》跟踪报道

【办好了】市区解放东路与建设
南大街交叉口附近塌陷的井盖已修好，
周围地面恢复平整。

【新闻回放】日前，热心市民韩
女士、刘女士、王先生向本报帮办记
者反映，市区解放路、黄河路、永济路
等地多个井盖塌陷损坏。本报以《多
个井盖铁箅子塌陷翘起》为题报道了
此事。

【部门行动】就此事，记者联系
了市城市管理综合行政执法局。城管部
门工作人员记录下塌陷井盖的位置后
表示，马上派人查看现场情况，随后协
调维修。

日前，经城管部门协调，之前机动车
道中间塌陷的井盖周围已涂抹上沥青用
于加固，井盖与周围地面齐平（右图）。

“没想到塌陷的井盖这么快就修好
了，感谢城管部门及时协调，同时也感
谢晚报关注民生。”刘女士说。

路边塌陷的井盖修好了
本报记者 张婧 摄影报道

市区解放东路与建设南
大街交叉口路边塌陷的井盖
修好了……请用手机扫描二
维码，观看相关视频。
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创文明城市 建美好家园——“四个全民”进行时

千童南大道与和平路交叉口

众人帮扶老年人

市民贾先生：前不久，在市区新华路华
北商厦门前，我和老伴骑电动三轮代步车
因急转弯，车子发生了侧翻，我俩被困在车
里出不来。这时，跑过来几个年轻人，帮助
我们扶起了车，随后把我和老伴扶了起来。
看到我和老伴安全无恙，几位年轻人悄悄
离开。他们的善举，让我心里备感温暖，借
晚报感谢这几位年轻人。

孩子乱跑被路人拦住

市民胡艾华：前两天，我带4岁的小孙
子去公园玩。孩子在空地上跑来跑去，眼看
要跑向湖边，正在我追过去的时候，几位路
过的女孩帮我拦住了孩子，才避免了危险
的发生。非常感谢这几位女孩的帮助。

骑车摔倒路人帮忙

市民陈凌：前天，我骑电动自行车外
出，由于带着帽子视野不好，没注意到路上
有坑，被颠了一下摔倒了。这时，走过来两
位女士把我扶起来，又有一位男士停下车
帮我把电动自行车扶起来。借晚报感谢这
几位帮助我的热心人。

本组稿件夏青整理

【读者反映】 日前，市民刘女士
向本报帮办记者反映，市区千童南大道
与和平路交叉口附近绿化带的护栏歪
倒在绿化带中。

“最近我从那边经过，看到绿化带
护栏倒了，还有一组护栏扭曲变形。希
望相关部门将损坏的护栏维修一下。”
刘女士说。

【记者调查】接到市民反映的问
题，记者在市区东方骏景小区东门对面
的小路口，找到了歪倒的护栏（左图）。

记者看到，这组损坏歪倒的护栏，
在机动车道与非机动车道中间的绿化
带边上，旁边不仅是两个车道的岔口，
还挨着斑马线，机动车和行人都会在这
个岔口经过。

损坏的绿化带护栏整体向绿化带
中歪倒，其中有一组护栏已经断裂，栏
杆变形。

【城管部门】就市民反映的问
题，记者联系了市城市管理综合行政执
法局。城管部门工作人员记录下损坏绿
化带护栏的位置后表示，派人查看现场
后协调相关部门维修。

我点赞

田树兴寻找老战友

邵泽庆和赵朝智你们在哪里
本报讯 （记者 李玲）近日，市民

田树兴向帮办记者求助，他想通过本
报寻找老排长邵泽庆和帮助过他的
卫生所医助赵朝智。

田树兴说，他是黄骅人，现居住
在南大港，1960年入伍，1968年退伍。
他当班长时，邵泽庆是排长，他们在
一起很聊得来。邵排长又高又壮，是
典型的山东大汉。

田树兴告诉记者，他和赵朝智是
在一次意外中结识的。1965 年，在秋
季的一次国防施工中，他不慎被急速
行驶的矿斗车撞倒。当时，他疼得喘

不上气来。邵泽庆赶紧让人联系救护
车并帮医护人员将他抬上车，医助赵
朝智陪他前往卫生所接受检查和包
扎。

“平时，大家都叫他”赵医助“，我
也跟着这样喊。有战友喊过他的全
名，好像叫赵朝智。受伤后，我在卫生所
住了 20多天，与赵医助见面多了，慢慢
熟悉起来，他还要给我介绍对象……”
田树兴说，赵医助是个热心肠，退伍前，
在一起聊天时，得知他受伤后患处总是
隐隐作痛，赵医助还提醒他去北京海
军总医院做一次身体检查。

“一晃这么多年过去了，每每想
起在部队的时光，总会想到他们两
位。我记得邵泽庆是山东省寿光市
人。据战友说，他后来落户在河北省
某个市，具体地址不详。赵医助的老
家是盐山县，但不知道在哪个村。”田
树兴说，他们是同一个部队的，他今
年 85 岁，赵朝智年龄与他相近，排长
邵泽庆比他们虚长几岁。

田树兴希望通过晚报能找到老排
长邵泽庆和医助赵朝智，共叙旧时光。
（田 树 兴 的 联 系 电 话 ：18333791672、
18731791672。）

绿化带护栏“躺倒”一片
城管部门：查看现场后协调维修

本报记者 张婧 摄影报道

交通信号灯为啥不启用
本报记者 李玲
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【读者求助】近日，市民吴先生向本
报帮办记者求助，市区沧州医学高等专科
学校附近，与歧银线相交岔路口交通混乱。
高峰期，多方驶来的车辆混行，经常造成堵
车，存在安全隐患。

“岔路口明明安装了交通信号灯却不
启用，我想请帮办记者问问究竟是为什
么？”吴先生说。

【现场调查】接到市民反映的问题
后，记者来到沧州医学高等专科学校附近。
记者看到，学校大门口是九河西路，南侧与
歧银线相交，形成了一条岔路口。

岔路口共安装了 3组交通信号灯，但
未开启。记者观察发现，交通高峰期，九河
路上双向车辆相对而行，还有一些车辆向
歧银线上行驶，造成多方车辆拥堵在交汇
处。

【交管部门】记者就此事联系了市
交警三大队。有关工作人员了解情况后告
诉记者，岔路口的交通信号灯曾经开启使
用过，但经过一段时间的测试发现，由于岔
路口距离迎宾大道路口较近，如果开启岔
路口的交通信号灯，反而会加剧堵车的情
况。因此，暂停使用岔路口的交通信号灯。
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让整座城市见证永久的爱和幸福
结婚、订婚、添丁、生日、升学、乔迁、贺寿、金婚、银婚、家庭聚会等一切喜事，均可刊发。
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